

# Soudan. L'église renoue avec son histoire

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 24/06/2024 à 05h36



Élus et architecte inaugurent officiellement la restauration de l'église du XIIe siècle. | CO

Après un long processus de réflexion et de mise en œuvre de 10 ans, l'église romane du XII<sup>e</sup> siècle, Notre-Dame, inscrite aux Monuments historiques le 30 octobre 1917, a retrouvé de sa superbe.

Simple et modeste, excentrée du bourg, elle renoue avec son histoire « **au moins pour 150 ans** » dira le maire Didier Proust, ce vendredi 14 juin au cours de son discours inaugural face à la population, très impliquée dans ce projet qui a coûté 1 705 000 €, financé à hauteur de 80 %, et accompagné de donateurs, Bois du Poitou, pour un meuble intérieur.

Le maire mentionne « **la mise au programme, en 2014, de ce projet de rénovation audacieux pour une commune de 500 habitants, s'est imposée en raison de l'état pitoyable de l'édifice. C'est toute notre histoire écrite depuis des siècles qui doit se poursuivre** ». »

Les travaux se sont répartis en trois tranches sous la direction de Marie-Pierre Nigues, architecte du patrimoine qui a décrit au public toute l'histoire de « **l'église construite sur une villa romaine avec la particularité, le chœur est au sud, correspondant à la fonction votive du lieu. Elle dépendait de l'abbaye de Saint-Maixent-l'École. Elle a subi des modifications au fil des siècles** ». De nombreuses entreprises sont intervenues pour la remise en état, sous la surveillance de la première adjointe Mireille Grelet.

Pour rendre l'événement festif, un marché de producteurs et des concerts ont animé la soirée, sans oublier le mapping projeté sur le monument.

Soudan